

Tormenta tropical Colin gana en intensidad



La Habana, 6 jun (RHC) La tormenta tropical Colin ganó en intensidad durante la madrugada y ahora posee vientos máximos sostenidos de 85 kilómetros por hora, reportó el Instituto de Meteorología de Cuba.

Formada desde la víspera, Colin ha inclinado su rumbo al nortenordeste a 22 kilómetros por hora, y su presión central es de mil cuatro hectoPascal.

Según el Instituto, a las seis de esta mañana, el centro de la tormenta tropical se estimó en los 25.4 grados de latitud Norte y los 87.3 grados de longitud Oeste, posición que la sitúa a unos 560 kilómetros al oestesuroeste de Tampa, costa oeste de la Florida.

Se pronostica que en las próximas 12 a 24 horas Colin incline su trayectoria al nordeste, aumentando su velocidad de traslación con mayor intensidad.

Además, se mantendrán los nublados y las lluvias sobre el occidente de Cuba, que pueden ser fuertes en algunas localidades desde Pinar del Río hasta La Habana, incluyendo la Isla de la Juventud.

Los vientos sostenidos serán de 25 a 40 kilómetros por hora, con rachas de 50 a 60 kilómetros por hora; así como posibles ligeras inundaciones costeras en el litoral sur del occidente cubano

La temporada ciclónica de la cuenca del Atlántico, Golfo de México y Mar Caribe comenzó el primero de junio, con la antesala de dos eventos: uno de ellos, el huracán Alex, formado en enero último, hecho inédito en 78 años.

Especialistas de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica de los Estados Unidos, (NOAA por sus siglas en inglés), anunciaron que el actual periodo, que se extiende hasta el 30 de noviembre, será de normal a activo.

Esta temporada tendrá un promedio de 12 ciclones tropicales, cinco huracanes y de estos se espera que dos lleguen a ser de gran intensidad y alcanzar categoría tres, cuatro o cinco, en la escala Saffir-Simpson.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95878-tormenta-tropical-colin-gana-en-intensidad>



Radio Habana Cuba